

## 同志会役員あいさつ



会長

盛孝光

Takamitsu Mori  
プロフィール  
鹿児島県徳之島生まれ  
極真会館有段者  
クラブクラージュ オーナー<sup>第5回 全世界空手道選手権大会 優勝</sup>  
株式会社モリプランニング  
代表取締役 社長

この同志会は、夢に向かってどんな困難にも決してあきらめず、自分で自分の能力を限定せず、自分の夢を常に大きく持ち続けるために結成された、新撰組という旗印に集まつた仲間です。

人は、志の高さによって貫き通す心、自らを律する強さも変わってくるものです。

一人一人の絆を深め、一人一人の輝きに大きな喝采を送りましょう。

そして、同志一丸となり自分が今できる社会貢献を生涯通じて全うし、後世に残して繋げ、続けられる仲間でいましょう。



顧問

Kenji Midori  
プロフィール  
鹿児島県奄美大島生まれ  
NPO法人 全世界空手道連盟  
新極真会 代表

新撰組同志会とは、互いの絆を深め、信頼しあい、助けあいながら大きな夢に向かって、どんな試練にも打ち勝てる仲間です。

私が代表をつとめる新極真会も世界最強最大の組織作りを目指し、社会貢献できる団体を目指しております。

新撰組率いる局長 重田光康も、誠（まごころ）を世界に届ける世界一のレストラングループを目指し頑張っております。

同志の皆様も、いくつになっても夢を持ち続けられる仲間でありつづけ、日々努力して頑張っていましょう。

## NPO法人 全世界空手道連盟 新極真会 骨髄バンクチャリティー 第40回オープントーナメント 全日本空手道選手権大会開催



### 山田一仁選手が全日本初制覇。

第40回全日本空手道選手権大会が、2008年10月19日(日)東京体育館にて行われました。全日本ウェイト制中量級を4度制覇している山田一仁(28)が、無差別の全日本で念願の初優勝を果たしました。



新撰組同志会は、新極真会のチャリティー活動を応援しています。



2008年8月23日にハワイ・オアフ島で親族・知人500人を集めて盛大な挙式とパーティーが行われました。



武藏丸プロデュースのお店オープン！

67 餃子

名前の由来は第67代横綱からきています。  
オススメは「とんこつ炊き餃子」らしいです。  
東京都渋谷区広尾5-17-8 アプリシエ広尾ビル101  
営業時間：17:00~24:00  
電話：03-5424-6340

春成 晃樹  
22才

久保園 桂子  
24才

野村 美仁  
19才

阿部 光国  
21才

Dreams  
新撰組同志会は、  
あなたの夢を応援します！

みなさんこんにちは。私はヘアーデボ Sコレクションという鹿児島県にある美容室で、スタッフをさせていただいている「春成 晃樹」22才です。去年、私はとても良い経験をさせてもらいました。それは、オーナーの友人である重田局長の新撰組グループの一つ「誠（まごころ）」というレストランでの、1ヶ月間の東京での修行でした。行ったことのない場所ですし、憧れの場所でもある東京という事でとても嬉しかったのと楽しんでいっぱいでした。

夢を追って行く人もいる東京という空間は、最初はただ人間が多いなという感じで実感はありませんでしたが、ちょっとした会話や風景、又は看板などを目の当たりにする事で、「うわ！ 東京だ。」と実感が湧いてきました。街を歩けばいろんな人がいて、ものすごいファッショントレンドを主張している人など、自分が好きな事への夢を抱いてパフォーマンスしている人など、すごく圧倒されつつも、とても刺激的もあり、凄まじいパッションを感じました。

「誠」での出会いも沢山あり、芸能界の方々や忙しい仕事に就かれている方々、他県の人や近所のバーやラーメン屋さんの方など、撲げらまだまだ出て来ますが、普段関わる機会のない方々など、やっぱり熱い心を持つ。又は、夢を持つ人には自然と同じ志を持つ人々が集まってきたんだなと嬉しくなりました。

一方、東京生活は必死で余裕がなかったのですが、スタッフの方々、関係者の皆さんとても温かくて、年齢など聞いてビックリもしたんですが、「夢」又は「目指す」というものによっての活力で頑張れるのかなと自分なりに思いました。

もっともっと書いて、皆さんに伝えたい事は沢山あるのですが、今までの出会った人、東京の方々にも本当に感謝しております。東京での一期一会に深くありがとうございますと気持ちはです。

みんな夢に輝いているのなら、さらに私も輝きたいと思います。いつまでも夢という楽しみは持っていてくださいと思います。大きさなんて関係ないです。

まずは自分も美容の国家資格に合格するという一つの夢を目指して、行動で笑顔で生きていきたいと思います。

夢を持つことは大切なことです。小さいころは何となく聞いていましたが、今になって考えることができます。

大事なのはその夢に向ってどう生きていか、常に考え続けることが大事なのかなと自分なりに思うようになりました。

自分の事でも、自分の周りの人に対してでも、そのことに向って生きていくことが夢に向っていることになるのかなと思っています。

今の自分の夢はと言いますと、これから家族になる人の笑顔を無くさないようにすることです。

夢といえるものではないと思いますが、そこを根本にして、これから自分の夢を見つけて行きたいと思います。

アメリカに出て、今、新撰組というレストランで働かせてもらっています。これまで体験したことのない社会に入って、当初は色々な迷いが頭をいっぱいにさせられました。

今は、頼ってきた親に依存して生活することに慣れていた自分にとって、考え方と習慣が一変してきました。

このレストランでは勉強できる事が多く、そこに集まる人はお手本のように生きる姿勢をみててくれます。

周りの人々の支えがあって、自分は一生懸命頑張るようになれた気がします。

何かを続けることの難しさが人を成長させるように感じ、今この時間を大切にして急がずゆっくり進んでいきます。

フィリピン【ゴミの山で一生懸命に生きる子供達】

スモーキーマウンテン（首都マニラの広大なゴミ捨て場）には、一日中ダンプカーでゴミが運ばれ捨てられる。ゴミは自然発火し、いつも煙が立ち上がる。あたり一面ゴミの山。目が開けられないほど煙が立ち込め吐き気を催す。悪臭が漂う中、ゴミを拾う人々の凄まじい姿。瓶やスクラップなどを拾い、それをリサイクル業者に売って暮らす子供達がいます。なかには五歳でも満たないと思われる子供も、手や足は真っ黒に汚れ、皮がめくれて血だらけ。それでも、子供達は一心不乱にゴミを拾う。その姿は、生きる為に必死で戦っているように見える。足先から頭のてっぺんまで真っ黒に汚れ、ボロボロのTシャツを着た、十歳くらいの女の子。瞳がキラキラと輝き、可愛い笑顔が印象的なその子に聞いて見ました。「あなたの夢はなんですか？」少女はニコニコしながら答えました。「私の夢は大人になるまで生きることです」一日に四万人以上の人々が飢餓で死んでいます。

タイ【親の為に売られていく娘達】

貧しさの為に売られていく娘達がいます。彼女達が、故郷に戻るのはエイズが発病して死んでしまう時。「死んでもうかるかも知れないね」そう聞くと「お父さん、お母さんの為だからしょうがないね」

こころ  
ハウスポートでは創業以来「夢」を会社の志しと考え、お客様の夢を叶えて頂く為に日々、「夢は見るものではなく叶えるものです」と話し、意識を高め仕事をさせて頂いておりました。しかし、この本に出会い自分達の甘さを痛感しました。カメラマン・池間哲郎著、「あなたの夢はなんですか？」私の夢は大人になるまで生きることです。ノンフィクションの本には、アジアの子供達の現実が書かれています。日本社会では想像もつかない世界地域格差・・・財閥ロックフェラーは幼い頃からボランティア活動をし、収入の一割は寄付をしていたそうです。あのビルゲイツも、今では父親と一緒に慈善事業の為、世界を飛び回っているそうです。感謝の気持ちを大切に、武士道が日本・世界の金融危機のみならず、この世をも救うと言われております。小さな事をコツコツとワンコインで救える命がある事に、同志会は目を背けてはいけないと考え、今後何らかの形で活動して行きたいと思います。

ハウスポート 代表 山口里香

今、注目のこの人

|      |         |   |
|------|---------|---|
| 予備校部 | 現役高校部   | 特進中等部                                   |
| 山川義塾 | 塾長 山川 学 | 6890-0046 鹿児島市西田1-12-9 TEL.099-257-6500 |

さりげなく勝つ

山川義塾

塾長 山川 学

6890-0046 鹿児島市西田1-12-9 TEL.099-257-6500

同志会の丸武産業様から  
鎧兜を寄贈いただきました。  
ありがとうございました。

丸武産業株式会社  
代表取締役社長 田之上 賢一  
TEL.099-23-4618 FAX.099-22-3966